

“Necesito a los periodistas para salvar vidas en África”

Con el objetivo de acercar la realidad de la mujer africana a los medios de comunicación occidentales, Harambee España organizó ayer varios encuentros de periodistas con la médica congoleña Celine Tendobi, del Centro Hospitalario Monkole y Premio Harambee 2013.

25/11/2013

“Uno de los principales problemas de África es que no se comunica, no sabemos lo que pasa en África. Sólo sabemos qué ocurre cuando hay grandes guerras, grandes hambrunas, pero en África hay muchísimo talento, personas a las que sólo les falta una oportunidad de educación para poner todo lo que son y todo su potencial al servicio de los demás”. Así se expresaba la periodista Belén Ester en el encuentro informativo que Harambee España ofreció a los colegas interesados en el Premio Harambee 2013 a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana .

Celine Tendobi , ecografista del Hospital Monkole en Congo, galardonada con el Premio Harambee 2013 a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana , ha desarrollado estos días un intenso programa en Valencia, Sevilla, Valladolid, León, La Coruña, Vigo y

Madrid, con conferencias, visitas a centros escolares y encuentros con los medios informativos.

Harambee tiene como fin ayudar a los proyectos que proponen los propios africanos en sus países de origen y sensibilizar al mundo occidental para que la inquietud que causan los problemas de este continente no desaparezcan al dejar de ser noticia en los medios.

Manuel Garrido, Director de la Oficina, explica cómo llevan años colaborando en facilitar un escenario de encuentro entre África y los periodistas que quieren adentrarse con mayor profundidad en la realidad de países como Nigeria, Kenya, Congo, etc., dejando atrás tópicos superficiales.

Con este fin, se ha celebrado una rueda de prensa en el Centro Internacional de Prensa y, posteriormente, los periodistas han

podido entrevistar a la doctora Tendobi en la sede de la Oficina de Información del Opus Dei. Tendobi, que trabaja en el programa “Maternidad sin riesgo”, valoró muy positivamente poder estar con los medios españoles: “necesito a los periodistas para salvar vidas en mi país”.

Ya es hora de hablar de literatos, artistas, científicos y músicos, dar voz a la cultura y sabiduría africana - afirmaba Susana Campos, periodista de *teinteresa.es*- Iniciativas como el premio Harambee ofrecen esa oportunidad.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/necesito-a-los-periodistas-para-salvar-vidas-en-africa/>
(22/02/2026)